

Auftakt und Abschluss der Aktionswoche

Viele Unterschriften

Mit großen Anzeigen wurde für die Aktionswoche geworben: Schon der Auftakt am Montag am Heidelberger Bismarckplatz mit zeitweise über zwanzig Kolleginnen und Kollegen aus Heidelberger Betrieben war ein toller Erfolg.

Es wurden zahlreiche Unterschriften unter das Arbeitnehmerbegehren der IG Metall mit ihren alternativen wirtschaftspolitischen Vorstellungen gesammelt.

Am S-Bahnhof Wiesloch-Walldorf wurden am frühen Mittwoch Morgen über tausend Flug-

blätter an die Beschäftigten der Firmen SAP und Heidelberger Druckmaschinen verteilt. Großes Aufsehen erregte dabei der schön dekorierte UNIMOG der IG Metall-Jugend.

Am Samstag, 9. Oktober, wurde in den Städten und Gemeinden in Mosbach, Eberbach, Eppingen, Sinsheim und Heidelberg mit Ständen, mit Flugblättern und Unterschriften-Sammlungen informiert. Kinder erfreuten sich an den Luftballons der IG Metall.

Wir danken allen ehrenamtlichen Beteiligten.



Viele kamen zu den Infoständen

Hohe Wahlbeteiligung

Betriebsrat bei Auto Wagner

Im Oktober 2004 wählten die Beschäftigten der Firma Auto Wagner im vereinfachten Wahlverfahren einen Betriebsrat mit drei Mitgliedern.

Auf Grund der Unterstützung der Verwaltungsstelle Heidelberg und der großen Zustimmung innerhalb der Belegschaft stellten sich insgesamt sechs Kandi-

daten zur Wahl. Der Betrieb beschäftigt 47 Arbeitnehmer/innen. Mit einer Wahlbeteiligung von 95 Prozent wurde die Wahl zu einem großen Erfolg.

Wir wünschen den Kolleginnen und Kollegen bei der Gestaltung ihrer Arbeit viel Erfolg und werden sie dabei engagiert begleiten.

Bundesverdienstkreuz

Heidelberger Metaller geehrt

Dem Betriebsratsvorsitzenden Eckart Barth, 46 Jahre Mitglied der IG Metall, wurde am 29. September das Bundesverdienstkreuz für seine Verdienste verliehen. Kollege Barth, der bereits in der siebten Amtsperiode als Betriebsratsvorsitzender bei Teldix ist, wurde sofort nach seinem Eintritt in das Erwerbsleben 1958 Mitglied der

IG Metall und arbeitet seit 1966 bei Teldix in Wieblingen.

„Noch länger wie als Betriebsrat und dessen Vorsitzender ist Kollege Barth Vertrauensmann der IG Metall und immer im Interesse seiner Kolleginnen und Kollegen tätig,“ sagte Dieter Mörlein, der Bürgermeister von Eppelheim, bei der Verleihung der Medaille. Er



Vertrauensleute-Konferenz

Leica gewann den Titel

OJA-Hallenmasters 2004

Am Samstag, 2. Oktober, kämpften, wie schon in den Jahren zuvor, auf den IG Metall-Jugend-Hallenmasters elf Mannschaften um den Titel.

Die Vorrunde wurde dominiert von fairen Zweikämpfen und 47 Toren.

Aus dem packenden Finalspiel ging die Mannschaft von Leica als glücklicher und verdienter Sieger mit 2:0 hervor.

Kurz darauf wurden den drei Besten die Pokale überreicht. Geehrt wurden die Mannschaften von Leica für

Platz eins, Daimler-Chrysler für Platz zwei, und Leifheit für den dritten Platz. Für das Fairplay erhielten die Teilnehmer der Firma ProMinent den Fairness-Pokal.

Der Ortsjugendausschuss als Organisator des Turniers spendete die übrig gebliebenen Lebensmittel der Mission im Heidelberger Hauptbahnhof.



Die Leica-Mannschaft: glückliche Sieger

Termine

- **5. bis 6. November** WES Ausländische Arbeitnehmer, im Odenwald
- **12. bis 13. November** WES Handwerk, im Odenwald
- **17. November, 17.30 Uhr** OJA-Si. mit Berufsschuldezernentin IG Metall Sitzungszimmer
- **18. November, ab 14 Uhr** Rentenberatung der BfA nach tel. Anmeldung
- **22. November, 17 Uhr** AK Angestellte, im IG Metall Sitzungszimmer
- **23. November, 17.30 Uhr** AK Ausländische Arbeitnehmer, im IG Metall Sitzungszimmer
- **24. November, 17.30 Uhr** AK Frauen, im IG Metall Sitzungszimmer
- **24. bis 26. November** WES Alkohol- und andere Suchtprobleme, im Odenwald
- **25. November, 14 Uhr** AK Arbeitslose im IG Metall Sitzungszimmer
- **27.11.04, 15 Uhr** Jubiläarveranstaltung in der Stadthalle Heidelberg

würdigte auch das soziale Engagement im gesellschaftlichen Umfeld der Gemeinde und in den verschiedensten Vereinen und Initiativen.

Pat Klinis von der IG Metall Heidelberg gratulierte stellvertretend für die große Schar der Gratulanten im Bürgersaal des Eppelheimer Rathauses.